

■ A pesar de El Niño

## ¿Cuándo volverá a llover en Cali y el Valle? Vea el pronóstico de los especialistas



Foto: Pixabay

VALLE DEL CAUCA

Sábado 27 de Enero, 2024

A pesar del fenómeno de El Niño, las precipitaciones podrían volver esporádicamente en el mes de marzo, según el pronóstico del Ideam.

La directora del instituto, Ghislaine Echeverry, manifestó que El Niño se prolongará hasta el mes de abril, pero el fenómeno no implica ausencia absoluta de lluvias, razón por la cual se esperan algunas lluvias para marzo.

Es de anotar que entre los meses de marzo y junio se presenta en la zona andina de nuestro país la primera temporada de lluvias, que este año se verá diezmada por El Niño según informó el Ideam.

Y la segunda temporada de lluvias, según el Ideam se presenta entre septiembre y diciembre, que este año podría cruzarse con el fenómeno de La Niña, según los pronósticos que tiene la entidad hidroclimatológica.

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



sexual

[Mujer habría fallecido mientras tenía relaciones por una insólita práctica sexual](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



oriente de Cali

[Güireo y chacaleo, un fenómeno que pone en la lupa a los jóvenes del oriente de Cali](#)



[5 comidas consideradas superalimentos, vea por qué](#)



## No descartan

Por ahora, el Ideam no descarta lluvias esporádicas durante los próximos meses, aunque espera que marzo puedan aumentar.

La directora del Ideam ha manifestado a través de las redes sociales que las oscilaciones atmosféricas pueden ocasionar las lluvias esporádicas que se han presentado y se puedan presentar.

La funcionaria ha expresado que “ seguimos en temporada de ciclones tropicales, y estas perturbaciones están causando lluvias intensas especialmente en la región caribe y andina, como lo hemos monitoreado y anunciado desde el Ideam”.

El instituto enfatizó que los meses más intensos de altas temperaturas serán entre enero y marzo, pero será el mes de febrero el más crítico en cuanto a calor.

Como se recordará, estas altas temperaturas tienen en alerta a distintas poblaciones del país debido a los incendios forestales que se vienen presentando, como también a la posibilidad de un racionamiento de agua.

Es de anotar que según los organismos de socorro, por lo menos 586 se encuentran en alerta roja por los incendios forestales.

Así mismo, regiones como el Valle del Cauca, Boyacá, Magdalena, Santander y Bogotá se encuentran afectadas por la sequía.

## El fenómeno

En los últimos años, un fenómeno climático ha captado la atención mundial: El Niño. Este evento natural, con consecuencias significativas en todo el planeta, está dejando una huella indeleble en la forma en que experimentamos el clima.

## Pero, ¿Qué es exactamente El Niño y cómo está afectando nuestro entorno?

El Niño, conocido como el “Niño Jesús” en español, se refiere a un fenómeno climático que ocurre cada pocos años en el Océano Pacífico.

Se caracteriza por el calentamiento inusual de las aguas superficiales del océano, lo que desencadena una serie de cambios en los patrones climáticos globales.

Este evento puede tener consecuencias dramáticas, desde sequías e incendios forestales hasta inundaciones y tormentas intensas.

Los expertos manifiestan que una vez termina El Niño, se presenta otro fenómeno: La Niña, que consiste en lluvias intensas.

**Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono**

**Únete a nuestro Canal de** 

**PRESIONA AQUÍ** 